



PEMBERITAHUAN

Nomor : 229.1/PENG/Cb9/2024

HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PASCA SANGGAH
CALON TENAGA PENDAMPING KEGIATAN IBM PKP
PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR SOSIAL EKONOMI WILAYAH (PISEW)
PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG
TAHUN ANGGARAN 2024

Menindaklanjuti Pengumuman Nomor: 229/PENG/Cb9/2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Calon Tenaga Pendamping Kegiatan Pengembangan infrastruktur Sosial Ekonomi Wilayah (PISEW) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Tahun Anggaran 2024 tanggal 08 Juli 2024, bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Tim Rekrutmen telah membuka Masa Sanggah pada tanggal **09 Juli 2024** dan didapatkan 2 (dua) peserta yang menyampaikan sanggah melalui *website* <https://ibmpkp.pu.go.id/rekrutmen/>. Adapun Tanggapan Atas Sanggahan Seleksi Administrasi Rekrutmen Tenaga Pendamping Kegiatan IBM PKP PISEW Tahap Ii Provinsi Kepulauan Bangka Belitung TA. 2024 tercantum dalam **Lampiran I** pada pemberitahuan ini.
2. Keputusan Tim Rekrutmen bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Pangkalpinang, 10 Juli 2024
Panitia Rekrutmen Tenaga Pendamping
PISEW 2024,

Dto.

Lampiran I

Surat Nomor : 229.1/PENG/Cb9/2024

Tanggal : 10 Juli 2024

Hal : Hasil Seleksi Administrasi Pasca Sanggah

Calon Tenaga Pendamping Kegiatan IBM PKP Pengembangan Infrastruktur Sosial
Ekonomi Wilayah (PISEW)

Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Tahun Anggaran 2024

**Tanggapan Atas Sanggahan Seleksi Administrasi Rekrutmen Tenaga Pendamping
Kegiatan IBM PKP PISEW Tahap II Provinsi Kepulauan Bangka Belitung
Tahun Anggaran 2024**

No	Nama	Sanggahan	Tanggapan
1	Gusti Randa, S.T	Berikut ini saya lampirkan ulang dokumen berupa CV dan Surat Keterangan Pengalaman Kerja. Mohon maaf atas keterlambatannya, dikarenakan Surat Keterangan Pengalaman Kerja baru selesai diproses dari Dinas dan Perusahaan tempat saya bekerja sebelumnya. Terimakasih.	Sanggah Ditolak peserta mengunggah dokumen pendukung / Referensi Pekerjaan melebihi jadwal yang telah di tentukan oleh panitia rekrutmen.
2	Ahmad Riyadi	Ada berkas lampiran pengalam kerja yang belum semua terupload pada masa pendaftaran, oleh karena itu pada masa sanggah ini saya coba untuk mengupload ulang kembali berkas yang semula dinyatakan belum memenuhi persyaratan. Besar harapan kami Bapak/Ibu dapat mempertimbangkan ulang sanggahan yang ajukan ini. Untuk keluasan waktunya saya Ucapkan Terima Kasih	Sanggah Ditolak peserta mengunggah dokumen pendukung / Referensi Pekerjaan melebihi jadwal yang telah di tentukan oleh panitia rekrutmen.